
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Julian â Industriemechaniker 

(Stadtwerke Verkehrsgesellschaft  

Frankfurt am Main mbH): 

 

ôIch bin Azubibotschafter, weil ich mich selbst schwer 

getan habe bei der Wahl meines Berufes und nun, 

nachdem ich endlich den richtigen Weg gefunden habe, 

gerne anderen helfen will ihren Weg zu finden.ä 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anabell â Fachpraktikerin Hauswirtschaft 

(Kolping-Bildungswerk Frankfurt gGmbH): 

 

ôIch bin Ausbildungsbotschafterin, weil ich andere 

Schüler ermutigen will, eine Ausbildung bei uns zu 

machen. Ich möchte den Schülern mit auf den Weg 

geben, dass sie sich gut vorbereiten sollten.ä 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Louis â Industriemechaniker 

(SAMSON AG): 

 

ôIch bin Ausbildungsbotschafter, damit ich meinem 

Betrieb ein Gesicht geben kann und selber immer neue 

Sachen lernen kann.ä 
 



 

Moritz â Tourismuskaufmann  

(BCD Travel Germany GmbH): 

 

ôIch mºchte den Sch¿lern und Sch¿lerinnen vor allem 

mitgeben, dass auch heutzutage noch eine Ausbildung 

spannend, lehrreich und vor allem ein sehr guter Einstieg 

in die Berufswelt ist.ä 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Alex â Gärtner â Fachrichtung Garten-  und 

Landschaftsbau 

(Grünflächenamt Stadt Frankfurt am Main): 

 

ôSei schlau, komm zum Landschaftsbau.ä 
 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mustafa â Elektroniker für Betriebstechnik 

(Stadtwerke Verkehrsgesellschaft  

Frankfurt am Main mbH): 

 

ôIch bin Ausbildungsbotschafter geworden, um die 

Schüler vor den Fehlern zu bewahren, die ich gemacht 

habe. Ich habe mir von meinen Eltern das Studium 

einreden lassen und habe insgesamt 7 Jahre studiert. 

Durch mein Studium und meine Werkstudententätigkeit 

habe ich schließlich erkannt, dass mir handwerkliche 

Aufgaben besser liegen und viel mehr Spaß bereiten.  

Des Weiteren ist auch mit einer Ausbildung eine super 

Karriere mºglich!ä 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pia und Sabrina â Konstruktionsmechanikerinnen 

(MAINOVA AG): 

 

ôWenn du Lust auf Technik hast, geh deinen Weg und 

komm zur Mainova.ä 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Maximilian â Bauzeichner 

(Sweco GmbH): 

 

ôIch bin Ausbildungsbotschafter, weil ich jungen 

Menschen eine Möglichkeit zeigen will, ihre Zukunft zu 

gestalten.ä 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

Jana â Tourismuskauffrau 

(DER Touristik Deutschland GmbH): 

 

ôIch bin Ausbildungsbotschafterin, weil ich junge Leute 

für eine Branche begeistern möchte, die den Urlaub zur 

schºnsten Zeit des Jahres macht.ä 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


